

## Stau nach dreifachem Auffahrunfall

# Stau nach dreifachem Auffahrunfall

Auto schiebt zwei vordere Wagen auf Lkw – Fünf Feuerwehren im Einsatz

Auf der B12 zwischen der Autobahnauffahrt Passau-Mitte und der Abbiegung in die Pionierstraße hat sich gestern Nachmittag ein Unfall ereignet. Die Straße musste stadtauswärts gesperrt werden, was zeitweise zu längeren Staus führte, die sich aber relativ schnell auflösten.

Am frühen Nachmittag waren stadtauswärts drei Autos ineinandergekracht, das hinterste der drei hatte offenbar nicht mehr anhalten können, als vorne ein Lastwagen bremste. Es schob die beiden Wagen auf das Heck des Lkw. Dabei wurde ein Insasse dieses Verursacher-Fahrzeugs leicht verletzt, teilt die Polizei Passau mit. Krankenwagen, Polizei und fünf Feuerwehren waren im Einsatz. Es war ein so großes Aufgebot alarmiert worden, um den dichten Verkehr des Freitagnachmittags umzuleiten. Das klappte gut, die Behinderungen hielten sich in Grenzen. – dan



Mit Bindemittel verhindern Feuerwehrleute, dass sich auslaufendes Öl und Kühflüssigkeit an der Unfallstelle ausbreitet. Das hintere Auto hatte die beiden vorderen auf einen Lkw geschoben. – Foto: Danninger

Quelle PNP vom 13.04.2019